

2023年12月20日 ウィンターバケーションセレモニー 於アリーナ

皆さんおはようございます。2023年も残すところあと10日となりました。

2年生以上には、今年の初めに兎年に因んで、ウサギのように耳を立て周囲の様子を伺いながら、慎重に行動すること。そして、ウサギは前へ元気に進んでいく事にあやかり、慎重にかつ、行動する時には元気に進んでいこうと話しました。

どうでしたか？この一年を振り返って充実した一年を過ぎすことが出来たでしょうか。

それぞれが立てた計画がしっかりと実行されて、実りの多い年であったと思えたら素晴らしいことです。

大晦日までまだ10日ありますから、まだやれることがあれば頑張ってみてください。

学校の一年と言いますと、4月からスタートして3月終了という事になります。ここまでの9か月について振り返ってみますと、一年生が入学して令和5年度が始まりました。コロナ禍ではあるものの、5月に感染症の第5類に分類されたころから、他のインフルエンザなどと同じように扱われるようになりました。

そのおかげで、それまでは集団生活や、予防対策などいろいろな制限がされていたものが、学校や家庭の判断で、行動に自由度が出てきました。その結果、学校では年度当初に計画した教育活動を、ほぼ実施することが出来ました。ただし、感染者が増えてくれば少し自粛し、減ってきたらまた通常に戻すといった、柔軟性を持ちながら様々な行事も取り組むことが出来ました。皆さんにもマスクの着用や、消毒も個人の判断に任せましたね。

特に、勉強や行事面については、ここまで通常に授業ができたことが何よりも良かったと胸を撫でおろしているところです。4年ぶりに再開することができたオーストラリア国際交流なども、大きな成果があったと感じています。

そして学校中が盛り上がったのは、やはり、本校の2大行事である5月の運動会と10月の音楽発表会でした。運動会では、5、6年生による集団演技や、最後まで競り合いになった各種競技に応援するみんなの姿や歓声が今でも思い出されます。

また、多摩パルテノンホールでの音楽発表会も、全学年の児童が歌や演奏に一生懸命に取り組んだ感動の発表会となりました。まだ、記憶に新しいところです。少し振り返っただけでも沢山の事を思い出します。

国外では、ラグビーワールドカップがフランスで行われ、日本代表の活躍に沢山の勇気を貰った気がします。また、アメリカメジャーリーグでは、エンゼルスの大谷翔平選手の二刀流の活躍にとっても誇らしい気持ちになったものでした。

残念なこともありましたね。ロシアによるウクライナへの一方的な軍事侵攻は未だに終わる様相は無く、冬になったことから益々厳しい状況が続いていることと思います。また、この秋から始まった中東イスラエルとパレスチナとの紛争でも何万人という人が無くなっています。政治的な問題と併せて、経済的な問題、人道的な問題など、私たちの日本にも大きな影響が出ていますね。食料をはじめとする物の値上がりはその一例です。

一日も早く戦争が終わり、世界の人々が安心して暮らせるようになって欲しいものです。

さて、6年生は、年明けには中学入試が始まります。この期間を有効に使い、志望校の入試問題を徹底的にやりこなしてください。新設でない限り、各中学とも大きな出題傾向は大きく変わらないと思います。入試本番で上がってしまわないコツは、過去問を解き込むことで、本番でも「やったことのある問題と似ている」とか「この形式知っている」など冷静に問題に取り組むことが出来るようになるのです。

しっかりと取り組んでいきましょう。

くれぐれも言いますが、自分一人が闘っているのでありません。6年生皆で受験に向かっているのです。「チーム都市大」として闘っていくのです。勇気をもって行きましょう。

明日からの、約3週間のウインターバケーションですが、お家の手伝いもしてください。特に大掃除頑張ってくださいね。それから、危ないこと、危ないところには近づかないこと。規則正しい生活をして健康に注意すること。これらを守って楽しい冬休みを過ごしてください。そして、1月9日のオープニングセレモニーには全校が元気で揃うこと。これを一番楽しみにしています。それではよいお年をお迎えください。